



REPRESENTARÁ A VALPARAÍSO, CASABLANCA Y JUAN FERNÁNDEZ.

E **ENTREVISTA. PAULINA YÁÑEZ**, core electa por Valparaíso II y crítica a Mundaca:

"Irresponsablemente, dejó comprometidos los recursos para todo el próximo año"

Primera mayoría en la circunscripción Valparaíso II, con poco más de 15 mil votos, Paulina Yáñez, oficial de Ejército en retiro, licenciada en Ciencias Militares y diplomada en Gestión y Administración Pública, será parte de los diez consejeros regionales que tendrá el Partido Republicano en la próxima conformación del órgano territorial.

- ¿Cómo se explica la alta votación republicana en la elección de cores?

- El proyecto republicano tiene una profunda sintonía con una parte muy importante del país y eso quedó demostrado en estas elecciones. Hemos ofrecido respuestas claras y de sentido común a los principales problemas del país, como son la inseguridad, la inmigración ilegal y el estancamiento económico. El Partido Republicano es un proyecto que va al alza y que cada vez representa a una parte más grande de la población.

TRABAJO ENFOCADO

- Con 10 de 28 cores, ¿cómo se proyectan en una potencial segunda gestión de Rodrigo Mundaca?

- Nuestro excandidato a gobernador, Francesco Venezian, entregó su apoyo a María José Hoffmann la misma noche de la elección. Nosotros estamos totalmente comprometidos con su candidatura, porque el adversario está al frente, en el mal uso de los recursos y en la sobreideologización de las instituciones. Como bancada republicana, vamos a concentrarnos en la fisca-

lización y en el buen uso de los recursos, para darle eficacia al presupuesto regional, en un trabajo enfocado en ofrecer soluciones concretas a los problemas de los vecinos de las distintas comunas.

- ¿Cómo valoran el trabajo del Gobierno Regional y del Core?

- Desafortunadamente, de manera muy irresponsable, la actual administración dejó comprometidos los recursos para todo el próximo año, y esa es una cuestión que el Congreso debe abordar legislativamente, porque en época de campaña esta mala práctica suele utilizarse y no corresponde que así sea.

- Deme algunas perspectivas sobre qué proyectos impulsarán.

- Como bancada republicana, seremos el primer aliado de Carabineros en el combate contra el crimen, así que el foco principal de los recursos regionales tiene que estar puesto ahí, y nos encargaremos de que así sea. También nos parece prioritario ofrecer desde el Core un plan que permita reducir significativamente el déficit habitacional de la región, junto con los desafíos de infraestructura que tenemos y que son urgentes, como el túnel Chacabuco II, la doble vía Concón-Puchuncaví y la renovación del acceso Agua Santa. Pensando en Valparaíso, tenemos que trabajar en línea con una expansión portuaria y para ello es clave la ampliación del Puerto Terrestre de Los Andes, así como el impulso al desarrollo portuario en Valparaíso y San Antonio.